

Catherine Martre rejoint France Biotech en tant que Directrice générale

Paris, le 25 Août 2025. France Biotech, l'association des entrepreneurs de l'innovation en santé, annonce aujourd'hui la nomination de Catherine Martre au poste de Directrice générale, fonction qu'elle occupe depuis le 30 juillet 2025. Elle succède à Olivier Chabanon. Aux côtés de Frédéric Girard, Président de l'association, du Bureau de France Biotech et avec l'équipe de permanents, Catherine Martre aura pour mission de poursuivre le déploiement de la feuille de route stratégique de France Biotech, au service des 700 entreprises membres et de l'ensemble de l'écosystème healthtech français.

« Au nom de tous les membres du Conseil d'Administration et de l'équipe de permanents, je souhaite la bienvenue à Catherine. Son expertise et ses connaissances du secteur pharma/healthtech seront des atouts précieux pour mettre en œuvre la feuille de route de France Biotech afin d'accompagner la croissance et de renforcer la compétitivité des entreprises healthtech françaises. Je tiens également à remercier chaleureusement Olivier Chabanon pour son engagement et ses réalisations sous sa direction. » souligne **Frédéric Girard, Président de France Biotech.**

« Je suis ravie de rejoindre France Biotech. Notre écosystème healthtech, particulièrement innovant et dynamique a un rôle clé à jouer pour inventer la santé de demain. Ma priorité sera de soutenir les entrepreneurs sur leurs problématiques majeures : le financement des entreprises, leur développement et leur visibilité à l'international, l'accès au marché, ainsi que le développement de l'attractivité du secteur pour attirer les meilleurs talents » poursuit **Catherine Martre, Directrice générale de France Biotech.**

Une dirigeante expérimentée au service de l'innovation en santé

Professionnelle reconnue du secteur de la santé, Catherine Martre compte plus de 25 ans d'expérience dans des postes de direction au sein de sociétés de biotechnologie et de grands groupes pharmaceutiques. Son expertise et ses compétences stratégiques et opérationnelles couvrent le financement, le management, le développement scientifique et clinique, le développement commercial et l'accès au marché.

Avant de rejoindre France Biotech, Catherine Martre a occupé plusieurs postes à responsabilités dans l'industrie pharmaceutique et des biotechnologies. Elle a notamment été Directrice de la stratégie et des affaires publiques chez Takeda France, puis Directrice des opérations commerciales et du market access chez Advicenne. Plus récemment, elle a exercé les fonctions de Directrice générale de Meletios Therapeutics, une société de biotechnologie innovante spécialisée dans le développement de traitements pour les infections virales.

Diplômée de l'École Centrale de Nantes et de CentraleSupélec, elle a débuté sa carrière comme consultante en stratégie dans les secteurs santé et biotechnologies. Elle a également une expérience d'administratrice indépendante au sein de sociétés biopharmaceutiques.

A propos de France Biotech

France Biotech, fondée en 1997, est une association indépendante qui fédère les entrepreneurs de l'innovation dans la santé et leurs partenaires experts. Animateur de l'écosystème de l'innovation en santé et interlocuteur privilégié des pouvoirs publics en France et en Europe, France Biotech contribue à relever les défis du secteur HealthTech (le financement des entreprises, la fiscalité de l'innovation, les enjeux réglementaires et d'accès au marché, etc...) et à proposer des solutions concrètes, en termes de compétitivité et d'attractivité, par l'intermédiaire de ses commissions et ses groupes de travail. Ceci afin d'aider les start-ups et les PME de cette filière à devenir des entreprises internationales performantes et capables de concevoir et développer rapidement de nouvelles innovations et les rendre accessibles *in fine* aux patients France Biotech est hébergée au sein de Parisanté Campus. <http://www.france-biotech.fr/>